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Einladung 
zur Jahreshauptversammlung am Freitag, dem 23.02.2024, 17:00Uhr 

in der Gaststätte ROMA. 
 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

2. Gedenken der Verstorbenen 
- Marlies Müller, Waltraud Schock, Ingrid Zufall und Henrika Düerkop 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten JHV (s. Rückseite) 

4. Bericht der 1. Vorsitzenden 

5. Bericht der Kassiererin 

6. Bericht der KassenprüferInnen 

- Antrag auf Entlastung des Vorstandes 

7. Neuwahl des Vorstandes 

- Vorsitzende(r) 

- 1. Stellvertrete(r) 

- 2. Stellvertrete(r) 

8. Wahl der Kassenprüfer 

9. Wahl der Delegierten zur Kreiskonferenz (4+4) 

10. Aussprache über die neue Satzung 

11. Beschluss der neuen Satzung 

12. Ehrungen 

- 40 Jahre 
- Udo Heinecke 

- Otto Kippenberg 

- Wilhelm Küsel 

- Wolfgang Thimm 

- 25 Jahre 
- Ingeborg Ahlfeld 

- 10 Jahre 
- Waldemar Schikor 

13. Bericht des Kreisvorsitzenden Marcus Bosse 

14. Mitteilungen, Anfragen, Verschiedenes 

 

Nach der Versammlung sind alle zu einem Imbiss eingeladen. 

 

Herzliche Grüße 

Brigitte Kippenberg 
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Am 9.Februar 2023 fand ab 17:30Uhr im Restaurant ROMA in Heere die Jahreshauptversammlung 
des AWO-Ortsvereins Heere statt. 
Zu Beginn der Veranstaltung begrüßte die Vorsitzende Brigitte Kippenberg die Jubilare sowie 
Werner Kittel vom Kreisvorstand und die Gemeindebürgermeisterin Bettina Eisenbarth auf das 
Herzlichste. 
Danach kann der traurige Teil der Veranstaltung. Der Ortsverein gedachte der. Im letzten Jahr 
verstorbenen. Wilma Pape im Alter von. 92 Jahren,. Hilde Naue Im Alter von. 92 Jahren und 
Marlies Müller Im Alter von. 86 Jahren. 
Danach Lars Andreas Kröber das Protokoll der letzten Sitzung. Dieses wurde einstimmig 
genehmigt bei 2 Enthaltungen. 
Danach hielt Brigitte. Kippenberg einen kurzweiligen Vortrag über die abgelaufenen Aktionen des 
letzten Jahres. Die leider durch noch vorhandene Coronaauflagen nicht im üblichen Umfang 
durchgeführt werden konnten. Besonders hat sie erwähnt, dass zweimal die Blumenkästen an 
den Ortseingang Schildern, durch Mitglieder der AWO. Neu gepflanzt wurden. Und sie dankte 
auch den helfenden Händen. 
In dem nun folgenden Bericht der Kassiererin Marianne Lenk Informierte diese über die ein und 
Ausgaben des letzten Jahres und die insgesamt positive Entwicklung des Kassenstandes.  
Danach berichtete. Heide zu Kopf. Über die Prüfung der Kasse. Und betonte, dass diese. 
Zuverlässig geführt wurde. Und beantragte daraufhin. Die Genehmigung der Kassenführung sowie 
die Entlastung des Vorstandes. Diese wurde einstimmig erteilt  
Die Ehrungen wurden durch Werner Kittel vorgenommen. Zuvor hatte Brigitte Kippenberg zu 
jedem der zu Ehrenden ein paar launige Worte parat. 
Geehrt wurden für  
40 Jahre 

- Edelgard und Heiner Biermann 
- Brigitte Kippenberg 
- Bernd Rühe 

30 Jahre 
- Ursel Wagner 

25 Jahre 
- Heide Sukop 
- Lilo Rose. 

Leider konnten aus gesundheitlichen Gründen. Edelgard Biermann und Lilo Rose an der 
Veranstaltung nicht teilnehmen. 
Im Anschluss berichtete Werner Kittel in Vertretung des MD L Marcus Bosse, der aus terminlichen 
Gründen nicht teilnehmen konnte, aus dem Kreisverband. 
Dabei stellte er besonders die Probleme bei der personellen Besetzung der Stellen, in der Kinder 
und Seniorenbetreuung sowie der Beratung heraus. 
Im letzten Punkt Mitteilungen, Anfragen und Verschiedenes berechnete Bettina Eisenbahn aus 
dem Kreis der Samtgemeinde und der Gemeinde. Dabei dankte sie für die Unterstützung der 
Gemeinde. Sie warb auch für weitere Unterstützung in diesem Jahr. Urteile. Den nächsten Tagen 
findet der Kinderfasching statt sowie die Winterwanderung. Es wird in den nächsten Jahren ein 
vereinsübergreifendes Gemeindefest geben. Die Dorfentwicklung ist in die Phase 2 eingetreten 
und bis Ende September wird ein Dorf Entwicklungsplan erstellt. Die wichtigste Information aus 
dem Kreis war das. Für das Regionale Versorgungszentrum die Ausschreibung veröffentlicht sind.  
Im Anschluss waren die Anwesenden zu einem Buffet geladen. 


